



El hecho ocurrió en el sector de Punta Delgada, en San Gregorio

Pescador artesanal fue rescatado por Carabineros

● Sergio Brito, el afectado, logró tomar contacto con los funcionarios luego de estar tres horas desorientado en alta mar.

Policial
policial@elpinguino.com

Fue la noche del sábado que la Central de Comunicaciones (Cenco) de Carabineros recibió el llamado de Sergio Brito, un pescador que, encontrándose en altamar, aseguró haberse desorientado, perdiéndose por al menos tres horas.

Fue a eso de las 22:30 horas que ocurrió la comunicación. Según contó Brito, pescador artesanal de oficio, se encontraba en el sector de Punta Delgada, en la comuna de San Gregorio, cuando ocurrió que se perdió.

Rápidamente los funcionarios policiales de la tenencia Monte Aymond y de la Quinta Comisaría de Control de Orden Público activaron los protocolos de búsqueda, trasladándose al lugar con uno de sus drones.

Gracias a la alta tecnología de cámaras térmicas, se logró constatar que el pescador se encontraba afirmado a sarrazos, a fin de evitar que lo llevara la corriente, a casi un kilómetro de tierra firme.

Carabineros tomó contacto con la Capitanía de Puerto de la Armada y producto de la dificultad de acceso al área, la Armada sugirió esperar a la luz del sábado para el operativo de rescate. Finalmente, a eso de las 08:00 horas, se pudo dar con el afectado, llevándolo con su bote a la orilla de la playa. Luego, fue llevado a la posta de San Gregorio, donde se pudo ver que no tenía grandes complicaciones.

El comisario de servicio de la 5ta Comisaría de Control de Orden Público, teniente Carlos Campos, destacó la rápida acción de Carabineros tras la alerta, aprovechando además el

recurso tecnológico en el exitoso rescate de esta persona: "En hora de la noche Carabineros desplegó sus recursos humanos y logísticos ante la alerta de una persona que se encontraba extraviada en alta mar en el sector de Punta Delgada, así fue como personal policial de la Tenencia Monte Aymond y de la 5ª Comisaría Cop realizó un rápido operativo con la sección de aeronaves remotamente pilotadas dron, la cual cuenta con la mejor tecnología, tanto de cámaras térmicas como nocturnas, con lo que pudieron dar con el paradero de esta persona, realizando las maniobras necesarias para su rescate en horas de la madrugada. Cabe destacar el compromiso de Carabineros de Chile, que siempre desplegaremos todos los recursos, humanos y logísticos necesarios para ir en ayuda de todos".



Por fortuna, el pescador llevaba ropa adecuada para soportar las bajas temperaturas.